

LA VOZ DEL MAESTRO

ORGANO DE DIFUSION DE LA ASOCIACION DE ESTUDIOS
PSIQUICO-FILOSOFICOS, A. C. DE TAMPICO, TAMAULIPAS

REG. FED. DE CAUS. AEP-650625-001

EDITADO POR COLABORADORES DE BUENA VOLUNTAD AL
SERVICIO DE LA HUMANIDAD.

MEDUIM: MATILDE ARICEAGA DE FERNANDEZ.

MOISES I I

SE DISTRIBUYE GRATIS

MOISES I I

MARZO ,1966.

Cuando los CUATRO JINETES DEL APOCALIPSIS estén sembrando la ruina sobre las ciudades, Oh!, pueblo que habitas en la Perla Mexicana,- ¿cómo te encontraras?

-¡DESPIERTA! -Y empieza a sentir el desfilar macabro de estos jinetes, que sembraran la destrucción, en las Naciones más grandes de la tierra.

Siente ya la desolación que en el futuro habrá. Observa las Señales, que los tiempos están entregando para ti, que aun te niegas a aceptar la llegada de los mismos.

Considera la devastación, que pondrá de manifiesto el Reinado de las Cuatro Bestias, que han sido creadas por la ambición y el deseo de poderío.

Observa, cómo está dividida la Tierra en Predios gigantescos, que van: DEL NORTE, HACIA EL MEDIODIA; DEL SUR HACIA EL CENNTRO; DEL ORIENTE HACIA EL MEDIODIA; Y DEL OCCIDENTE HACIA EL CENTRO.

Más, de estos Cuatro Predios, en el futuro, solamente quedaran DOS, para posesión de los Bienaventurados, que sepan conservar la autonomía de su propia libertad; y que sepan también mantenerse incólumes al margen de la destrucción, que los Caballos Apocalípticos sembraran en otras partes de la Tierra.

En cuanto a vosotros, los descendientes de las Once Tribus; ayer, os disgregasteis, y con miras ambiciosas procedisteis a repartiros de la Tierra. Y esas ambiciones, fueron acrecentándose a medida que el tiempo transcurría; y hoy, cuando estáis al final de los tiempos, pretendéis dominar aún las tierras, que se encuentran situadas en el ORIENTE hacia el MEDIODIA, y del OCCIDENTE hacia el mismo dentro del MEDIODIA.

Mas esas fracciones se unirán cual Tierras gemelas y formaran un solo Continente. Pero la confusión viene a vuestra mente, porque situáis éstas

tierras, conforme a los Puntos Cardinales que la misma observa. Mas explico: -Que, las fracciones de que hablo, se unirán en el futuro, donde SE ESTABLECERA LA NUEVA JERUSALEM; por lo tanto, JAMAS SERAN MANCILLADAS POR LOS QUE DEL NORTE VENGAN, TRATANDO DE ADENTRARCE POR LA PARTE SUR.-

Los que analicen este mensaje, podrán conocer las dimensiones de que hablo, y sabrán cuales son las Tierras llamadas a surgir, y cuales las llamadas a Desaparecer. La Sabiduría del plan Supremo, ha determinado que estos Fragmentos de Tierra que os dieron morada desde ha Siglos, a Vosotros, los que al Norte os encontráis, y que hoy pretendéis avanzar hacia las Tierras del Mediodía, el que ya no tendréis más oportunidades para mancillar este vasto Territorio que formara un solo Continente, en donde las Américas gloriosas, se levanten para siempre, ondeando la Bandera de la Paz y la Concordia.

Y, qué tristeza para vosotros en el devenir de los años, en que vuestras orgullosas Naciones, aun traten de aplastar a estos pueblos, que han vivido bajo la sombra vuestra. Porque lo cierto es, que estos pueblos sojuzgados y explotados hoy, mañana tendrán un resurgimiento victorioso, y vosotros los colosos seréis destruidos por vuestra propia fuerza elemental, y tampoco podréis detener el embate de los tiempos; y los que hoy son pequeños por su pobreza y porque sus fuerzas, no pueden igualar al inmenso poderío vuestro, en el mañana serán los grandes.

En ese mañana, en el cual soñáis aún con levantaros hacia los confines infinitos. En ese mañana, en el cual creéis llevar a cabo vuestros planes para convertir la Tierra en un solar sembrado de cadáveres. Mas lo cierto, que en ese futuro, ya no podréis internaros para seguir mancillando la soberanía de estas Tierras a las que hago alusión. Y estos Dos solares, convertiránse en uno solo y formaran las Américas Gloriosas; pero de esta Gloria ya no podréis gozarla, ni vuestra planta vendrá a ahoyar estos suelos, que a través de las edades han satisfecho vuestras ambiciones.

Y LAS AMERICAS triunfarán. Y se levantan fuertes en un solo centro, de donde partirá la cultura para las generaciones del futuro. Donde se impartirán los principios universalistas que cobijen, a quienes de buena voluntad en este tiempo, empiezan a escogerse a sí mismos.

LAS AMERICAS, serán un centro de Luz y Libertad, cimentada en el corazón de los que hoy habitan estas Tierras; Américas sojuzgadas hasta hoy; Américas, que han vivido bajo la bota tirana que de Allende ha venido a

explotarlas, tanto en su riqueza, como en la sencillez de sus habitantes que se han dejado guiar con planta dócil.

Y, que tristeza Oh!, colosos, que a través de las edades, tan solo habéis venido acrecentando vuestros míseros dominios. Si!, míseros dominios, porque no tendrás la solidez para soportar la llegada de los tiempos.

¡MISEROS DOMINIOS!,-Porque de estos suelos se levantarán los Cuatro Caballos del Apocalipsis, y sin piedad alguna, para estas Américas que son las triunfantes del mañana, vendréis si, a darle la libertad al Caballo Bermejo que simboliza el hambre, el cual castigará en forma dura a los habitantes de estas tierras.

Pero,-¡qué importa!, que este espectro tenebroso sea sobre estos habitantes tan sufridos. Que importa si al paso de los Siglos los habéis sojuzgado y sometido en sus conciencias. Los mutilasteis en su libertad de creencias. Les impusisteis ídolos, a cambio de la cultura que en este suelo virgen existía. Cultura, que traía raíces ancestras de las Razas gloriosas que sirvieron de cuna para esta civilización, que triunfara en el devenir de las edades.

Y por la fuerza arrolladora que había en vosotros, creísteis, que ibais a continuar imponiendo vuestras creencias sobre los remanentes de este pueblo, QUE OTRORA FUERA DE LA GLORIOSA CULTURA LEMURIANA. Y os habéis equivocado Oh!, Remanentes del Atlante. Os habéis equivocado, porque la Gloria de este pueblo se remonta a la antigüedad, de la Casa de Israel.

Y LA CASA DE ISRAEL, fue escogida, por la honestidad con que se gobiernó a sí misma, desde antes que vosotros, los remanentes del Atlante, fueseis en manifestación física en la Tierra. La Casa de Israel, es mucho más antigua que vosotros. Un fragmento desprendido del Árbol Genealógico de la Vida Universal. Un fragmento, que cual Simiente fecunda, llegó a la Tierra procedentes de otros Mundos de mayor progreso; y vinieron a este Planeta virgen, a cimentar las Raíces Supremas y Esenciales de las cuales emergerían los Árboles del Bien. Árboles florecientes, que se distinguirían por sus ricos frutos perpetuados a través de los Siglos, en las diversas Artes y las Ciencias, que los mismos pondrían de manifiesto.

Siglos más tarde, los remanentes del Atlante, que sois vosotros, vislumbrásteis la Ciencia desbordante de estas cinturas y preferísteis

someterlos en su carne; someterlos en su mente, someterlos en su Conciencia para esclavizarlos. Pero nunca pensásteis, que la Cimiento Luminosa que estaba designada a esta Tierra, para que en el transcurso de las edades floreciera en las diversas Ramas de la Ciencia; nunca pensásteis, que esta Simiente triunfaría al paso de los Siglos.

Y siguieron las edades transcurriendo y les seguisteis sometiendo. Y siguieron las edades transcurriendo y les seguisteis sojuzgando. Y ayer, cuando la Tierra se estremeció por el primer Ay!, causado por vosotros, en el cual destruyeron parte de vuestras orgullosas Ciudades Atlánticas; donde pereció también a causa de esos cataclismos, parte de esta Simiente Humana que estaba llamada a fructificar; nunca creísteis, que los aires de Fronda soplarían y la Sabiduría del Ser Supremo, trajese a través de la inmensidad del Planeta, a esa Bienaventurada Simiente, para ser depositada en un lugar seguro y que pudiese enraizar y fructificar, al mismo tiempo, que a su paso por la Tierra, dejaba las demostraciones de lo que fue la cultura floreciente; cultura, que ha puesto de manifiesto ante el Mundo entero, el adelanto, que estas criaturas poseían.

Y en este tiempo seguís considerando, que estas Razas, tan sólo llegaron al azar hasta este suelo. Pero las desconocéis en su raíz, y os habéis concretado a juzgarlas por su aspecto exterior y por la forma rudimentaria de vida que creéis, tenían en esos tiempos.

Pero no habéis pensado Oh!, colosos remanentes del Atlante, que éstos, que seguís observando cual pigmeos y cuya huella latente y fecunda sigue al paso de los Siglos, no habéis pensado, que esa huella que esta hablándoos de la cultura y que está demostrando a los ojos del mundo su evolución, es la prueba más patente del adelanto que traían. No habéis sabido interpretar el Mensaje profundo de conocimiento que dejaron esculpido en su Arquitectura; y os habéis concretado a denominarlas tan sólo como "LAS MARAVILLOSAS CONSTRUCCIONES DE LAS RAZAS INDIAS". Mas nunca podréis penetrar al origen del conocimiento, por que vuestra vista se detiene en lo superficial y en las apariencias engañosas.

Mas Yo os digo: -Si el adelanto vuestro, es tanto, ¿por qué no profundizáis en las raíces de la Filosofía Abstracta por la que se regían?

-¿Por qué no investigáis la forma, en que estas civilizaciones se desarrollaron, en las tierras que conocéis ahora, como las de LOS ANTIGUOS MAYA-QUITCHE?

Mismos que peregrinaron hacia el Norte, hasta llegar a lo que hoy forma la Perla Mexicana.

Investiga Oh!, coloso del Norte. Investiga, Oh!, gigantón que consideras, que vas aplastar con una de tus plantas la Gloria triunfante de estas Razas. Investiga el patrón gubernativo que fue en estas criaturas. Investiga el patrón educativo que tenían. Investiga, la forma administrativa con que se regían, y lo cierto es, QUE TE DARA VERGÜENZA, ante lo que hoy pregonas tú, como civilización y adelanto.

Y si alcanzas a penetrar a la verdadera Cultura de estos pueblos en los cuales te sigues enseñoreando, sabrás penetrar a su origen glorioso. Y sabrás comprender también, la Bienaventuranza que hay para el Pueblo Mexicano, designado desde la antigüedad, como: LA CASA DE ISRAEL.

Y por ese desconocimiento que tenéis, seguís considerando que podréis dominar estos dos solares gemelos que en el futuro se unirán para formar un solo Continente denominado: LAS AMERICAS GLORIOSAS.

Y vuestro inmenso poderío, no logrará destruirlas, no obstante que en su moral lo hayáis realizado. No obstante, que hayan sido corrompidos por vuestras costumbres. No obstante, que hayan sometidos en su Conciencia y hayan sido limitados en los vuelos Infinitos de su Mente; y no obstante también, que de vuestra Casa, haya venido una Rama descendiente, a cimentar un Leviatán religioso, que a través de los Siglos, todavía, continúa amordazando la Conciencia, de los habitantes de la Perla Mexicana.

Oh!, remanentes de las Once Tribus, entended que vuestro tiempo se está terminando. Y aun cuando al final del Siglo desatéis los Cuatro Jinetes, y el caballo Bermejo ya está haciendo sus estragos en éstas Américas Gloriosas, éstas serán fuertes y podrán soportarlo todo, porque también en el interior de sus conciencias, traten el reflejo del conocimiento que les dice, que: NO SOLO DE PAN VIVE EL HOMBRE.

Y vosotros, sí pensáis, que el Hombre sólo vive de PAN, Mas el - Hombre Materia. El Hombre polvo. El Hombre microbio, SI VIVE DE PAN SOLAMENTE. Pero el Hombre Espiritualizado, vive del GRAN ESPITU CREADOR.

Y este pueblo que ha sufrido tantas metamorfosis como emigraciones, Pueblo que se disgregó desde el primer Ay!, que provocásteis. Pueblo que empezó cual una Simiente pequeñita, hoy, se ha ido extendiendo poco a poco. Y cual Simiente fecunda seguirá extendiéndose y fecundizando, y de sus

raíces, brotes verdes se levantarán. Árboles generosos crecerán en el futuro; mas es necesario, que para que éstos puedan fructificar, será después que la Tierra sea convertida en un Cementerio gigantesco; pero de esto, no se encargará el Gran Jehová; porque de esto os encargaréis vosotros. Pues escrito también ya esta: **QUE, PARAQUE LA SIMIENTE DE LA QUINTA RAZA PUEDA FLORECER EN EL TERCER MILENIO, DONDE SE PONGAN DE MANIFIESTO LOS VALORES HUMANOS Y UNIVERSALISTAS, ES NECESARIO: QUE LA TIERRA QUEDE LIMPIA DE TODA CIZAÑA.**

Y vosotros que la mancillásteis. Vosotros que la llenasteis de inmundicia. Vosotros que prostituísteis a estas criaturas, que sólo adoraban al Gran Desconocido bajo el simbolismo del Sol. Más no eran que rindiesen culto al Astro Rey como lo habéis creído. Aquél culto Esotérico, estaba dirigido al Gran Sol de la Sabiduría, o sea, **AL GRAN JEHOVA**; y erróneamente vosotros, hicísteis de un Culto esotérico la transmutación a un culto exotérico. De un culto virgen, hicísteis un culto impúdico. De un culto Sublime, hicísteis un culto inmundo. Y por esa misma inmundicia estas Tierras quedaron mancilladas; y es necesario que sean limpias.

Esta obra devastadora que hoy ensombrece la Tierra, no es Obra de estas criaturas. Esta obra es vuestra. Y si ellos después, levantaron deidades, fué porque vosotros los enseñásteis desde el pasado. Desde el primer Ay!, considerasteis equivocadamente, que los elementos del Planeta, necesitaban para calmarse, de la construcción de diversos monolitos; y esos ideales los seguisteis conservando cual tradiciones y conforme la mentalidad enfermiza fue degenerando, fuísteis metamorfoseando la construcción de las deidades.

Y ahora, aún cuando ya no adoréis a ninguna, porque equivocadamente consideráis: **QUE EL GRAN TODO, SE ENCIERRA** tan sólo en el concepto de la Ciencia Concreta, sí seguís corrompiendo en sus ideales a los Bienaventurados pobladores de estas Tierras.

Ayer. En ese ayer que para la mente ha quedado sepultado. Ayer trajisteis a estas tierras, la nociva cimiento que fanatizaría a los habitantes de la América Latina; pero esta cimiento que de Allende los Mares viniera, **SERA ERRADICADA POR LOS MISMOS AIRES DE FRONDA DE LOS TIEMPOS, QUE PONDRAN AL DESCUBIERTO LA CORRUPCION Y LOS GUSANOS, QUE EN SU INTERIOR, GUARDAN LOS SEPULCROS BLANQUEADOS QUE LA COMPONENTEN.**

-¡SEPULCROS BLANQUEADOS! Si, y aún cuando con ricos mausoleos adornáis las necrópolis que seguís construyendo (Catedrales, Templos, Etc.)no pasareis de seguir siendo los mismos del ayer; y en el transcurso de los años venideros, cuando la Tierra este marcando el solsticio de invierno, empezareis a sentir sobre vosotros, la fuerza calcinante de un Sol, que os absorberá; y este Sol destruyendo la nefasta cimente, se encargara de ayudar a la Higienización de este Planeta. Porque en el Plan Supremo, LA SABIDURIA ES UNA LEY.

Y lo que no sea destruido por la Ciencia del Hombre, será destruido por la Potencia de ese Sol, que recogerá en sus vibraciones calcinantes, a la Simiente Humana que esté contaminada e incapacitada para fructificar en el Tercer Milenio.

En este Mensaje, no hablo tan sólo a los Bienaventurados descendientes de la Casa de José. Porque en este, mi objetivo es hablarle a los descendientes de las Once Tribus, y hacer alusión a los Cuatro partes gigantescas en que han dividido la Tierra: DE NORTE A SUR Y de ORIENTE A PONIENTE. Estas divisiones, fueron auspiciadas desde el primer Tiempo, y son del conocimiento de quienes están en la Gran Conspiración, que a través de los Siglos, ha venido pasando como herencia de unos a otros, para el Final de los Tiempos, posesionarse de la Tierra.

MOISES

HERMANO LECTOR:

Te recomendamos toda tu atención en el Concepto Esencial del Mensaje.

Autorizamos la reproducción respetando la integridad del texto y aludiendo al original.

SE DISTRIBUYE GRATIS.